

楽しかった「なかよし集会」！

校長 井上 邦夫

師崎小の伝統行事「追跡ハイキング」に代わる行事として、「なかよし集会」を行いました。総務委員会が中心になって、みんなが楽しめる校内ウオークラリーを計画してくれました。当日は、児童会長さんの「頑張るぞー！」のかけ声で始まり、大なわ跳びやジェスチャーゲーム等に取り組みました。どの班も、6年生を中心に、みんなで声をかけ合って、楽しく活動することができたと思います。

今後も、このような異学年での縦割り活動を通して、子どもたちのリーダー性や協調性を養っていきます。そして、4月から開校する「みさき小学校」の新たな伝統として、つなげていきたいと願っています。



開会式「みんなで、頑張るぞー！」



大なわ跳び



全体レク「かぶりません」



ジェスチャーゲーム



順送球



聖徳太子ゲーム

「3学期に頑張りたいこと」(1/17)

※発表文は一部省略や変更をしています。



★【1年 杉本 理月 さん】

ぼくが3学期に頑張りたいことは、運動です。なぜかというと、運動会の徒競走で、1位になりたいからです。今年は1位になれなかったので、来年の運動会は、頑張りたいです。また、3年生になったら、体育でハードル走をやる姉から聞いたので、うまくやりたいです。マット運動の「側転」もできるようになりたいです。跳び箱では、「かかえこみ跳び」ができるようになりたいです。3学期は、運動神経をよくするために、いろいろなことにチャレンジしたいです。

★【2年 脇田 釉璃 さん】

私が頑張りたいことは、三つあります。一つ目は体育の大なわです。みんなで連続100回跳びたいからです。なぜかというと、3年生は100回以上跳べたからです。二つ目はかけ算です。私はかけ算が苦手なので頑張りたいです。三つ目は、字をていねいに書くことです。私は、いつもてきとうに書いてしまうので、ゆっくりとていねいに書きたいです。

★【3年 柳川 颯良 さん】

ぼくが3学期に頑張りたいことは、みんなで跳ぶ大なわです。最初の時はなかなか跳べず、記録は3回でした。今は、23回跳んでいます。4年生になるまで続けて、50回をとべるようになりたいです。そのために、難しいことがあっても、みんなと一生懸命頑張って何回も続けて目標を超えたいです。

9人で挑戦できる残りの時間を大切にしたいです。



★【4年 濱本 侑佳 さん】

私が3学期に頑張りたいことは、四つあります。一つ目は算数です。理由は、計算や図の問題が苦手だからです。計算では、位の位置が分からないので、頑張りたいです。二つ目は体育です。特に、鉄棒ができなくてくやし気持ちいになりました。だから、いっぱい練習して、3学期の間にその成果を見せたいと思います。三つ目は国語です。<中略> 3学期は大きい声でゆっくりと音読したいと思います。四つ目は社会です。理由は、調べたものをみんなに発表する時、緊張して声小さくなってしまふからです。みんなによく伝わるように、分かりやすい発表ができるように頑張りたいと思います。

★【5年 佐藤 優大 さん】

ぼくが、3学期にがんばりたいことは三つあります。まず、一つ目は、国語の学習です。ぼくは、特に漢字が苦手なので、漢字を正しく書けるように、漢字ノートにたくさん書いて、正しい漢字を覚えたいです。二つ目は、家の近くをジョギングすることです。ぼくは、体をあまり動かしていないので、毎朝ジョギングをして体を動かし、筋肉をつけて体を健康にしたいです。三つ目は、毎朝6時に起きることです。<中略> 家のお手伝いや花の水やり、ジョギングなどの時間にあてて、時間を有効に使いたいです。3学期は、以上の三つのことに取り組み、立派な6年生になれるように頑張りたいです。

★【6年 坂本 愛乃 さん】

私が3学期に頑張りたいことは二つあります。一つ目は外国語の学習です。英単語はたくさんあるので、しっかり覚えて話したり質問したりできるようになりたいです。そのために、英語ノートに書いたり発音の練習をしたりしようと思います。将来、外国に留学して、パティシエールになる勉強に役立てたいです。二つ目は、金管部で発表することです。私は、3年間やっていますが、今やっているユーフォニウムの演奏で、去年はミスをしてしまいました。だから、今年はミスがないように発表したいです。そのために、難しいところは何度も練習して間違えないようにしたいです。<中略> まっすぐ音を出すように心がけて練習したいです。学習発表会で発表できなかった分、2月の発表を頑張りたいです。

師崎小のホームページにも学校だより「kujira」を掲載しています。(カラーで見ることができます)

(1/18)「公開日・百人一首大会」★ご参観、ありがとうございました★